

# kyffhäuser

## NACHRICHTEN

EIN TAG VOLLER SONNE, FREUDE UND DANKBARKEIT

## Jahresfest 2025 im Karl Marien Haus

Dienstag, 24. Juni 2025, 15:18 Uhr

Am 14. Juni durften wir bei strahlendem Sonnenschein unser diesjähriges Jahresfest im Karl Marien Haus in Ebeleben feiern. Schon am Mittag wurden unsere Gäste mit einem leckeren und vielfältigen Mittagsangebot verwöhnt – ein gelungener Einstieg in einen besonderen Tag...



*Predigt zum Jahresfest 2025 im Karl Marien Haus (Foto: Karina Krausholz)*

Im Anschluss fand unser feierlicher Gottesdienst statt, der in diesem Jahr von zwei ganz besonderen Ehrungen begleitet wurde: Eine langjährige Mitarbeiterin wurde für ihr 25-jähriges Dienstjubiläum mit dem Goldenen Kronenkreuz ausgezeichnet – ein Zeichen des Dankes und der Anerkennung für ihren Dienst in der Diakonie. Ebenso wurde eine Bewohnerin geehrt, die seit 50 Jahren im Karl Marien Haus lebt – was deutlich macht, wie sehr unser Haus für viele Menschen zu einem Zuhause geworden ist.

Wie in jedem Jahr waren auch unsere traditionellen Kuchenbuffets ein Höhepunkt des

Nachmittags. Die liebevoll gebackenen Köstlichkeiten erfreuten alle Anwesenden und wurden durch ein buntes Programm aus Unterhaltungs- und Mitmachangeboten ergänzt. Für Jung und Alt war etwas dabei.

Ein herzlicher Dank gilt unseren zahlreichen Sponsoren, die mit ihrer großzügigen Unterstützung diesen bunten Tag in dieser Weise möglich gemacht haben.

Es grüßen auf diesem Wege alle Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Mitarbeitenden des Karl Marien Hauses.

**Karina Krausholz**



*Autor: emw*

Drucken ...

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2025 kyffhaeuser-nachrichten.de